
 
 

Le conseil d’école  s’est réuni le 25 mars 2016  à 17h dans les locaux de l’école sous la direction  de M. 
SOARES  qui a présidé cette séance en sa qualité de directeur d’école. 
 
PRESENTS :  
 

� Pour l’équipe enseignante :    Mme CORDIER, Mme DEMANGEON, Mme DRISSE, Mme JOBERT, 
, Mme PETIT-PRESTOUD ,  Mme ADELINE, Mr NAVARRO et M.SOARES. 

  
� Délégué  départemental de l’Education Nationale : Mme GUIGUE 
� Parents d’élèves élus présents au Conseil d’Ecole:   Mme DUHAMEL, Mme RICHARD , Mme 

VILELA ,  Mme AKSOY ,Mr BAINI  , Mme ADJI , Mme HASSANI 
� Représentant  mairie : Mme BOURE 

 

ABSENTS:  
Sont  excusées : Mme  PERCHERON (Inspectrice de l'Éducation nationale) ,  Mme GATIGNOL  
Sont  absents : Mme MERCIRIS 
 

ORGANISATION ET FONCTIONNEMENT DE L’ECOLE 
 

1) Carte scolaire : 

 
Pour l’année 2016-2017 aucune mesure de fermeture ou d’ouverture de classe n’est prévue. Les 
effectifs seront sensiblement les mêmes. 
Actuellement 199 élèves répartis en 8 classes sont scolarisés  dans l’école.   
 

2) Présentation du PPMS 

 
Conformément à la demande des parents d’élèves, le PPMS de l’école est expliqué et détaillé grâce à 
un diaporama préparé par le directeur. 
Chaque classe dispose d’une mallette rouge PPMS où est stocké le matériel nécessaire au 
confinement. 
Les écoles du bassin de Mantes ont participé à deux exercices  de simulation  le 11 décembre et le 
26 janvier.   
Le plan prévoit deux niveaux d’alerte, le confinement simple  et le confinement amélioré. Les deux 
cas ont été testés cette année.  
 
La  nouvelle zone créée cette année a été testée. Les classes de CE1/CE2 et CE1 se confinent 
désormais dans la BCD  .L e rideau métallique extérieur est maintenu fermé pendant l’exercice.  La 
création de cette zone a permis d’améliorer les conditions de confinement et d’alléger la zone du 
bas  trop petite pour l’accueil de plus de 100 élèves. 
 
L’exercice a également permis de s’apercevoir  que l’ajout d’eau en bouteille serait primordial en cas 
de confinement long . 
 

La municipalité informe qu’elle est d’accord avec le principe mais que la question du budget pour 

l’achat et le renouvellement  a été posé à la préfecture et qu’ils attendent leur réponse. 

Ecole élémentaire Pauline Kergomard LIMAY 
 

Procès-verbal du 2ème conseil d’école du 25 mars 2016 à 17h. 



 

 

 

 

3) Plan vigipirate 

 
Suite aux attentats de janvier et de novembre  à Paris, le plan Vigipirate a été mis en place et élevé au 
niveau « Attentat » soit le niveau le plus élevé.  Aux abords de l’école le stationnement continue 
d’être  protégé. L’école est fermée sur le temps scolaire et  sur le temps de l’étude jusqu’à 17h30. 
 
 Les classes effectuant des  sorties de proximité font appel systématiquement à un accompagnateur 
supplémentaire pour renforcer la sécurité du groupe. 
 
Les  sorties  en Ile de France peuvent être  envisagées si les conditions de sécurité sur le lieu d’accueil 
sont réunies. Les sorties  sur la ville de Paris ne seront pas menées pour l’instant . 
 
Une vigilance accrue a été portée à l’entrée et à la sortie de l’école.   Tout personnel enseignant  a le 
droit de contrôle de personne à l’entrée et à la  sortie afin de vérifier l’identité  et la motivation  de 
ces personnes. Cela est fait dans un soucis de vigilance et de protection. Tous les enseignants ne 
connaissent pas les visages de tous les parents c’est pourquoi cette vérification peut être prise.  
 

4) Travaux à l’école 

 
Cour de l’école : Mme Bouré avait informé le 1er conseil d’école que les travaux de la cour avaient  été 
inscrits et budgétés sur la liste des travaux pour 2016.  Or, elle signale que ces travaux n’ont pas été 
retenus lors de l’arbitrage fait par une commission. L’arbitrage  ayant favorisé des travaux  sur 
Ferdinand Buisson dont nous ne connaissons pas la teneur. Les parents d’élèves et l’équipe 
pédagogique  regrette fortement que cette commission ait délibéré sans avoir écouté les arguments 
de la communauté éducative de l’école Kergomard.  

 
Malgré les aménagements la cour demeure trop étroite pour laisser les grands jeux et crée  une 
certaine  passivité. Les élèvent ne se dépensent pas pleinement pas à ce moment là.  La petite place 
devant l’école pourrait être récupérer et redistribuer à l’école. 

 
Les parents d’élèves solliciteront un rendez-vous avec M. le Maire pour insister sur la nécessité de ces 
travaux.  
 
 

 
Grillage avec pavillon mitoyen : 
Le grillage a été abattu pour la construction d'un pavillon jouxtant l'école. Un grillage temporaire a été 
posé. La question de l’installation du futur grillage demeure puisque le propriétaire indique que 
l’ancien grillage lui appartenait.  
 
En période du plan  Vigipirate, il est important d’anticiper ce moment pour  qu’à la fin des travaux 
l’école ne soit ouverte sur la rue par ce pavillon. 
Mme Bouré indique qu’elle n’a pas encore les éléments suffisants pour prendre une décision sur ce 
problème. La question a été entendue.  
 
 



Canalisations : Des odeurs nauséabondes d'égouts remontent  fréquemment par les canalisations 
dans les toilettes des garçons . C'est un inconvénient pour un lieu d'hygiène , du coup les élèves se 
dépêchent pour sortir .  
 
Mme Bouré  précise qu’elle relancera les services techniques pour un contrôle d’assainissement.  

 

VIE DE L’ECOLE 

 

1) Site internet 
 
L’école s’est dotée  depuis le mois de décembre d’un site internet à l’adresse : 
 

www.ec-kergomard-limay.ac-versailles.fr/ 

 

Ce site a un rôle d’information et de communication. La communauté éducative de l’école pourra y 
trouver entre autres. 
 

• Les compte-rendus de conseil d’école 

• Les compte-rendus de conseil de délégués 

• Le calendrier des événements de l’école 

• Des photos des manifestations 

• Des informations pratiques  

• Des adresses de logiciels éducatifs gratuits 

• Des productions et des photos d’activités des élèves. 
 
A ce jour les statistiques montrent que le site est bien consulté. 
 
 

2) Classe découverte à Beaulieu 

 

Une réunion d’information  destinée aux familles des classes de Mme JOBERT et Mme PETIT-
PRESTOUD a eu lieu  fin 2015. 

L’association les Naturenautes  qui nous offre  cette classe découverte a été rencontrée  afin de 
préparer le séjour  et définir le planning. 
 Les classes de CP et de CE1/CE2 feront notamment la visite d’une chèvrerie, d’une miellerie , du 
château du val. Une sortie à Vulcania et une randonnée sur les volcans d’Auvergne sont également 
prévues.  
Les demandes d’autorisations académiques sont en cours . 
La société de Transport retenue est la société « Voyages VIZET » située à Mauriac dans le Cantal.  
Le cout du transport est de 3500 €. Une participation de 60 € par famille a été demandée pour 
participer avec la coopérative au cout du transport.  
 
Une réunion de préparation aura lieu le mois précédent le départ. 

3) Coopérative 

 

Au 25 mars le montant de la coopérative s’élève à 5900€      
La majorité de cette somme provient des participations des familles pour la classe découverte de 
Beaulieu.  La vente des photos et la vente des billets de tombola vont permettre l’organisation des 
sorties prévues jusqu’à la fin d’année. 
 

4) Stage de remise à niveau 



 
Depuis 2008 l’Education nationale permet l’organisation pendant les vacances de stage de remise à 
niveau pour les élèves en difficultés de CE1, CM1 et CM2 à raison de 3h par jour sur 5 jours. Les 
groupes sont constitués maximum de 6 élèves.  Jusqu’à présent ces stages se sont déroulés au collège 
A.Thierry. 
 
Cette année ces stages peuvent avoir  lieu pendant les vacances de Printemps     et du 22 au 28 août.  
Pour son organisation  il suffit d’enseignants volontaires et de locaux pour accueillir les enfants.   
 
Des enseignants sont volontaires pour leur mise en place. Une demande accompagnée d’un courrier 
du directeur académique Serge Clément a été  envoyée en mairie pour demander l’utilisation des 
locaux.  
 
Les parents d’élèves et les regrettent que  pour des questions pratiques que le stage  ne puisse 
toujours pas être réalisé à l’école.  Le matériel pédagogique  indispensable pour aider  les élèves en 
difficultés  se trouve à l’école. De plus le mobilier scolaire est adapté à tous les élèves comme les CE1 
contrairement au collège. 

L’année dernière plusieurs familles auraient aimé bénéficier  du stage  mais  ont refusé car elles 
jugeaient leur enfant trop petit pour se déplacer seul jusqu'au collège.  

 

Mme Bouré indique que la question sera à nouveau posée et qu’une réponse sera donnée aux écoles. 
 

5) Calendrier des  sorties  et  de vie d’école 
 

Le directeur présente les différentes manifestations et spectacles de l’école. 
 

� Semaine de remise des livrets du 2ème trimestre  � semaine du 29/03/16 

� Photographe  �  29/03/16 

� CM1 � dernière séance de Gravure 30/03/16 

� CP et CE2 � Début du cycle piscine 01/04/16 

� CM2 � Spectacle « Notre Dame de Paris � 4/04/16 

� CE1/CE2 � Visite des 5ème sur le projet alimentation 06/04/16 

� CM1/CM2 et CE2�  Sortie au Musée national archéologique de Saint-germain en Laye  

07/04/16 

� Mission KERGOMATHS � 04/05/16 

� Cycle 2 � Rencontres chorales 18 et 19 mai 2016 

� CM1 et CM2 � Sortie  à définir  26/05/16 

� CP et CE1 � Sortie à Chantilly le 30/05/16 

� ECOLE � Olympiades le 31/05/16 

� CM1 et CM2 � Vernissage du projet Monstre Mai/juin 2016 

� CM1/CM2 et CM2 � Atelier sportifs « Mon Euro 2016 » 

� ECOLE � Spectacle  + Tombola le  10/06/16 

� CP et CE1/CE2 � Classe découverte à Beaulieu du 20/06 au 02/07 

Le prochain conseil d’école aura lieu le mardi 21 juin  2016.  
 
Fin du conseil d’école : 18h10 
  
                   Le directeur                                                        Le secrétaire de séance 
 
                     B.SOARES                                                                     S.DEMANGEON 


